りました。 がに急斜面の登山です。 がに急斜面の登山です。 とを誓います」・生徒さんが「楽-て良かっ

馬堀中学校の選手宣誓では、

美しく戦うこ

2017年3月31日

第 11 回 中学校対抗ウォークラリ

Takeyama walk rally 2016

下大

展望台

in 武山

採点方法

❶ラリーポイント

❷クイズ(60 点)

❸ゲーム(60 点) →総合得点で競います

Q山道の「庚申塔」。 刻まれた猿は何匹?

くれました。にぎりが待って

てい

て

山中学校に戻って

温かい豚汁とお

ĺ

ムを楽しみ

ま

ホントに美味

か

(最高 120 点)

月

10

緑あふれ 武山を

ラい渡の風 した。 リーウミ空冷 , ウォー 、 気持ち² やたいも 和 でクのれも

賓から挨拶を心を育んでも、 いたい」 でもる でもる かられたい と来 を是非見り自然からに 自然から 頂きました。 愛って見る横も島 て半見

ンとりらら帰ま 9) い止 9 JA 富士 の急坂がた。 山 見 集 集荷セセルを下く れ荷 をいっ

別なこの日に、鐘つき体験がで頂上に構える武山不動院では、

鐘つき体験ができ

て恥ずかし

かったが、上手く言え と話してくれました。

と宣

Ų

緊張し

た

スター

トしてす

ヘビの 楽しそうに

O そうに登 中学生は

頂上の武山不動院にも隠れたクイズ

귎

武山中学機

緒に考

堪

JA 武山

とで強まった側と一緒 クこし声とい絆 山子のは、 励 でほしい」 を を ラのた 地元武山 地元武山 忘れな リウ 頂 ま するこ きま Į U 0 た S、武

ズイキ、トトロの葉っぱ!

各チームが時間差スタ - 1-! 方来ま 表 行会 らと達か

やま

Ш

たけ

のい晴感の坂 と達かしよう したいした。 ながりのでれが閉果 能色し

勝 : 大津中学校 B チーム

"勝因は、仲間と協力し、ウォークラリーを楽 しんだこと。自分のミスを、仲間みんなが助け てくれた。"

でした。(松元 陽子) 武山を堪能できたウォークラリー 貴重な経験や色々な知識を通し改めて感じました。 改めて感じました。 (わこうず)と多くの方々 たのだと

表 発

勝:大津中Bチーム

(200 ポイント) 準優勝:岩戸中 A チーム

(199 ポイント)

位:武山中 Λ チーム

(182ポイント) ※17校39チーム/190名参加

クラリー

わんぱく フェステ 、ル20 6

月

30

日

時

推進員連絡協議会)の主催により開ティア「アナーコット」、青少年育成者協議会、県立大学国際交流ボラント、ガールスカウト、子ども会指導て、実行員会五団体 (ボーイスカウー 神奈川県立保健福祉大学におい 催されました。 、ガールスカウト、子ど、実行員会五団体 (ボーィ神奈川県 1 - (-)

の設定、看板等の設置、展示ブース員会で協議・検討し、前日から舞台5月から半年間に6回の実行委

で大盛況でした。 地割なりま vましたが、開会式が からの小雨と風で壊 昨年同樣約四千 、壊れた看にした。当日に 来場者も お 日は 日は 日は 日は

様擬店や展示・パフォー 改修です なり窮屈な運営でしたが、 修で屋外の借用スペース 今年と来年は、会場の ナージ発表に13団体ハフォーマンスに12 営でしたが、屋外の11スペースが半分

の協力をいただきました。 実行委員長の元、スタッフ・出 営費の一部助成もいただき、織 営費の一部助成もいただき、織 がさライオンズクラブに 関系がさライオンズクラブに が、今年は横須賀市か は、人のである。 の協力をいただきました。 「青少年にさまざまな してもらう」をスロ 、スタッフ・出演者をいただき、織田新年は横須賀市から運年は横須賀市から運

(芦澤















キャ

私たち青少年育成推進員連絡協議会は9~ 11月にかけて市内7

電力中央研究所10月1日10 武山中学校区



SEISHOUNEN TO IKUSEISUISHIN SE

大ていました。(渡邉 圭史) えていました。(渡邉 圭史) は、雨も上がり、用意されたすべてんがやさしく声をかけます。気づけば、雨も上がり、用意されたすべてがやさしく声をかけます。気がは、地域の子どもたちが楽しみにしていば、雨も上がり、用意されたすべてがある。(渡邉 となった電力中央研究所は、地域の子どもたちが楽しみにしていば、雨も上がり、用意されたすべてがある中、大楠中学校の生徒がある。(渡邉 圭史)

京急久里浜駅周辺11月12日11時~ 久里浜・神明中学校区

の声が爽やかに響きした。良く晴れて空気も澄んで、 中学生

非行防止キャ ンペ

す と 時 テ とティッシュを手渡-ンです!」

あっという!! 食の祭典」が この 日は う間に終了 出もあり、は「久里浜

した。(岡田 安司)かった」と、満足げな中学生で大きな声が出せて良かった た」と、満足げな中学生たちで た」楽し

よさすか脅威通信

浦賀駅周辺11月12日13 浦賀・鴨居中学校区

か所で非行及び犯罪被害防止を重点に呼び

かけしてまいりまし

た。

て配布することができました。

昨年より10名以上多ハ93、引張引率の先生、推進員、警察署員等、賀中学生徒9名、鴨居中学生徒19名、

2名を含む)が浦2名以上多い49名(児童 べて配付し終えシュ、チラシをす用意したティッ 展開、2時前には キャンペーンを全育成・非行防止辺で青少年の健後1時から駅周

ました。

も貴重な体験だったことがうかが様子から、キャンペーン参加がとて気な声で呼びかけていました。そのあり、すぐにチームワーク良く、元 生徒も、先生の適切なアドバイスも初めは緊張気味で戸惑っていた 頼 も. しく感じました。 · (濱口 ・ン参加がとていました。そのり一ク良く、元 幸治)

RP野比駅周辺11月19日15時~

野比・北下浦・長沢中学校区

比・長沢・コ 駅にて R P

ヤカペート まンキで北野野

中学生でしたが、段々と自信を持っ手渡すことに、初めは照れた様子のと声を出してティッシュ・チラシを「非行防止キャンペーンです!」 った。

を

実施し

生方、田 世

ツ

でした。(椎野・芳行)中学生たちの様子が、とても印象的中学生たちの様子が、とても印象的「あと1分で来るよ」と楽しそうに「あと1分で来るよ」と楽しそうに駅の時刻表で到着時間を確認し

北久里浜駅周辺11月19日15時半~ 大矢部・ 岩戸・ 公郷中学校区

進員15名、総勢67名で実施しまし学校の生徒42名、先生10名、育成推不吉な予感のする空模様の中、3中また今年も雨に叩かれるのか...。

毎年のことながら3中学校の生います。ご協力をお願いします』 『非行防止キャンペー ンを行って

> 様です」と声を掛けてくれました。 た。通行人も「元気ですね、 い動作で、配布物を手渡していまし徒たちは、元気な掛け声と要領の良 雨も降らず約 分で無事終了 ご苦労



京急田浦駅周辺11月19日15時~

田浦中学校区

衣笠駅周辺11月19日15時半 池上・衣笠中学校区





第 22 号 すか資成通信 吉田雄人市長

重人氏が講演されました。

発行者 / 横須賀市青少年育成推進員連絡協議会 〒238-0016 横須賀市深田台37番地(横須賀市立青少年会館内) こども育成総務課 横須賀市役所こども育成部 TEL / 046-824-5377 URL / http://www.city.yokosuka.kanagawa.jp/3405/g_info/1100050659.html

> 神奈川県青少年指導員大会第49回 11月27日(日13時より 藤沢市民会館大ホール

ィング部による明るく元気な演技 の表彰式が行われました。 から始まり、79名の青少年指導員 県立茅ヶ崎高等学校チアリーデ

中学校区)、小林正和さん(大矢部中 横須賀からは二宮嘉之さん(武山

学校区)が表彰されました。

次に「きみの笑顔が未来をつく

監督、大磯町青少年指導員の浅野 第 らありました。 る 7 動事例発表が、 !!~」というスローガンによる活 で、ラフティング日本代表チーム 希望』になる事~」というテーマ !! 続いて「子どもの未来は大人次 ~ 引き出そう!みんなの元気 〜 まずは大人が子どもの 藤沢市と寒川町か

> める)、まずは大人が実践すること つの目標に向かうことで意識を高 のは自然に全てあるということ(自 をされました。 とつながることができるという話 で子どもも夢と希望を持って社会 育が必要)、チームワーク(互いに一 然の中での体験、 競技経験から、人生に必要なも 経験を通した教

くべきだと思いました。 の世代により良い環境を残して行 に大人の背中を見ている中で、 今後の課題として、子どもが常 次

本田 智子)

平成28年度活動体験発表 2月1日日13時3分より 青少年会館ホール

でした。 年よりも10 会が開催されました。参加者は昨 青少年育成推進員活動体験発表 名ほど多い、総勢122 名

おり、交通安全イベントの紹介動 が中心となって様々な活動をして がありました。大楠中学校区は「オ ちの良い思い出作りや地域を愛す 画は迫力がありました。 よび坂本中学校区の活動体験発表 大切であるとの話しがありました。 こと、そのためには地域の連携が る心を育てるために活動している 上副会長から、推進員は子どもた 友の会の芦澤会長の挨拶の後、 ル大楠」の掛け声のもと推進員 続いて今年は大楠、長沢、大津お はじめに当協議会の織田会長や 井

> った演技が展開されていました。 例?の寸劇での活動報告で、チョ ってきました。大津中学校区は、恒 て紹介されていました。 などが躍動感あふれる写真を用い をキーワードに、酪農体験の様子 コバナナ教室の様子など心のこも いて紹介され、その楽しさが伝わ ふれる様子が写真をふんだんに用 校区では、音楽とスポーツに力を 坂本中学校区では「ふるさと創り」 れており、子どもたちの笑顔あ

などの事例を紹介していただきま した。特にモノづくりに力を入れ活動の様子を報告していただきま 留様、河合様をお迎えし、葉山町の指導員連絡協議会から諸岡様、水さらに今年は、葉山町の青少年 けてほしい企画の一つだと感じま を知る良い機会となり、今後も続 した。他の地域の青少年育成活動 子作りや、ジェルキャンドル作り た「さわやか体験学習」での木の椅



履くローラースケートにわくわく からと半ば強引に誘い、久しぶりに かしいので子どもに教えてあげる ースケートだ。1人でやるのは恥ず 25~26年前に流行していたローラ しながら、子どもの頃のように滑れ になっていた物があった。それは、 気なくはしゃいでいた。 あり、私も子どもたちと一緒に大人 をした自転車、トランポリンなどが のスポーツ施設に行ってきた。 その施設に入ってからずっと気 その施設には球技場や色々な形 久しぶりの連休に、家族と軽井沢 ゆうやけこや

あように見せて密かに楽しんでい乗っている自転車を追いかけてい るか不安もあった。 子どもたちはすぐに飽きてしまい の日全身筋肉痛で歳を感じた。 の頃にかえったように感じたが、 日頃の仕事の疲れも忘れ子ども 人だと恥ずかしいので、子どもが 初めは教えながら滑っていたが

に・・・会議のあとは反省会です。 らの元気な声と笑顔が伝わるよう いっそう楽しくなります。皆さんに彼 なると取材も写真撮影も校正作業も、 て感じること、子どもたちの笑顔と元 編集後記 彼らの声が聞こえてきます。こう 写真を選ぶ時も記事を校正する時 行事や活動を楽しもうという気持 広報紙の作成に携わっ

-4-